

# NEUZIERAT



KÖNIGLICHE  
PORZELLAN-MANUFAKTUR  
BERLIN

# NEUZIERAT

DES KÖNIGS LIEBLINGSSERVICE  
The King's Favourite



KÖNIGLICHE  
PORZELLAN-MANUFAKTUR  
BERLIN

# NEUZIERAT

1767

---



Die Form NEUZIERAT ist seit dem Entwurf von Friedrich Elias Meyer im Jahre 1767 unverändert, verkörpert sie doch die wohl gelungenste Huldigung Berlins an die Zeit des Rokoko. In ausgewogenem Verhältnis zu den glatten Flächen umziehen Blattranken die Stäbe und Rocaillen, so entsteht der Gesamteindruck verspielter Eleganz. Wie sonst hätte NEUZIERAT zum Lieblingsservice von Friedrich dem Großen avancieren können?

NEUZIERAT als Arrangement vermag es, alle Epochen zu überstehen. Auch heute noch ist dieses Service wahrhaft königlich in seiner Anmutung und verleiht der Tafel zu Hause festlichen Glanz.

*The shape of NEUZIERAT has remained unchanged since Friedrich Elias Meyer's design in 1767 and can be described as Berlin's greatest tribute to rococo. Leaf tendrils are twisted around stylized branches and shells which generate an impression of subtle elegance. How else could NEUZIERAT have become Frederick the Great's favourite table service?*

*NEUZIERAT has the ability to last throughout the ages. Even today, this service may be called truly royal and it will give your dinner table at home an opulent look.*



# NEUZIERAT

Dekor 00 – Weiß

Dekor 56 – Bleu mourant (sterbendes Blau)  
Originaldekor von 1784

Weitere Dekore auf Anfrage.

*Pattern 00 – White*

*Pattern 56 – Bleu mourant  
Original pattern from 1784*

*Additional patterns on request.*



Dekor 56



Dessertteller  
*Dessert Plate*  
Ø 195 mm · Nr.: 11011900



Plateau oval, klein  
*Plateau oval, small*  
Ø 320 x 230 mm  
Nr.: 11133000



Plateau oval, groß  
*Plateau oval, large*  
Ø 430 x 315 mm  
Nr.: 11134000



Mokkatasse  
*Mocha Cup and saucer*  
Ø 60/120 mm · H 60 mm · 0,08 l  
Nr.: 11500000



Teetasse  
*Tea Cup and saucer*  
Ø 80/140 mm · H 55 mm · 0,13 l  
Nr.: 11523000



Kaffeetasse  
*Coffee Cup and saucer*  
Ø 75/140 mm · H 70 mm · 0,18 l  
Nr.: 11502000



Sahnegießer klein  
*Creamer small*  
H 95 mm · 0,14 l  
Nr.: 11452000



Sahnegießer groß  
*Creamer large*  
H 105 mm · 0,29 l  
Nr.: 11453000



Zuckerdose klein  
*Sugar Bowl small*  
H 95 mm · 0,14 l · Nr.: 11432000



Teekanne  
*Tea Pot*  
H 185 mm · 1,15 l  
Nr.: 11416000



Mokkakanne  
*Mocha Pot*  
H 220 mm · 0,79 l  
Nr.: 11404000



Kaffeekanne  
*Coffee Pot*  
H 270 mm · 1,55 l  
Nr.: 11406000



Zuckerdose groß  
*Sugar Bowl large*  
H 100 mm · 0,16 l  
Nr.: 11433000



# WEISSE PRACHT WHITE SPLENDOUR

Die Porzellanherstellung war in Europa lange ein großes Geheimnis. Die genaue Rezeptur des besonders weißen, reinen Porzellans der Berliner Manufaktur bleibt es bis heute. Hier verschmelzen nicht nur Kaolin, Feldspat und Quarz in geheimer Zusammensetzung, sondern auch Sinn für Ästhetik und Freude am Gestalten. Besonders die kostbare Komposition aus Tradition und Avantgarde, Formvollendung und Individualität fließt in die Werke mit dem kobaltblauen Zepter ein.

*For many years, the art of making porcelain was a secret in Europe. The exact formula of the brilliant white porcelain produced by the Königliche Porzellan-Manufaktur Berlin (Royal Porcelain-Manufactory) remains a corporate secret to this day. It is not only an arcane blend of kaolin, feldspar and quartz but also combines the appreciation for aesthetics and the pleasure of designing. Masterpieces bearing the blue sceptre are crafted from a priceless combination of tradition and avant-garde, formal perfec-*



**HSR**  
EINRICHTUNG & ANTIQUITÄTEN  
Günter Hahnberg

Römerstraße 218, 53117 Bonn  
Tel: 0228 - 65 19 71, Fax: 0228 - 65 19 73  
[www.einrichtung-bonn.de](http://www.einrichtung-bonn.de)  
[hsr-antik@t-online.de](mailto:hsr-antik@t-online.de)

**KÖNIGLICHE PORZELLAN-MANUFAKTUR BERLIN**